



# 3年学年だより

10月23日（木）に文化祭が行われました。中学校最後の合唱コンクール、それぞれのクラスが心を一つにして歌う姿、会場いっぱいに響き渡った学年合唱の歌声、一生懸命に歌う表情はとても素敵で3年間の成長と仲間との絆の深まりを感じました。生徒会や午後の発表で活躍する姿も立派でした。行事を通しての成長、頑張り、やりきる力は、これから進路、目標達成に向けて突き進んでいくための大きな力になることでしょう。みんなで頑張っていきましょう。



4組



1組



2組・3組



## 文化祭を終えて①

僕は、文化祭で今年のテーマである「結」やつながりを感じることができました。日々の練習で協力して歌ったことや、本番中に互いに信じあって歌うことができたからです。どのクラスもよい合唱で心地よかったです。あの中で1位をとれたのは、本当に3年4組みんなで最後まで協力し合い、信じあって歌ったからだと思います。いろいろな困難がありましたが、パートリーダーと助け合い、やりきることができました。最後まで引っ張ってくれた指揮者、パートリーダー、練習のときから完璧に安定感のある伴奏をしてくれた伴奏者には感謝しかないです。このメンバーでクラス一丸となる行事はこれで最後だけれど、卒業式まで3年4組として、We are green・We love Masakoとして頑張っていきたいです。



僕は今年の文化祭が三年間の中で一番よくできたなと思います。まず、生徒会の人たちのアンパンマンで合唱の緊張をほぐし、みんなの笑いもすごく、やっぱり生徒会はすごいなと思いました。1、2年生の合唱も自分のできる精一杯ができていました。僕たち3年生は、今までの練習と仲間との頑張り、絆を感じながら歌うことができ、中学校生活で一度も取れなかった最優秀賞が取れてとてもうれしく思い、仲間と共に頑張ってきて良かったなと思いました。来れなかつた山田先生にも良いプレゼントができて良かったです。文化祭後半では、高校生の演奏を聴きました。さすが高校生、レベルが違うなと思いました。一芸披露のダンスも、素人の自分から見てもとてもレベルが高く、面白いダンスだと感じました。今年の文化祭は最高でした！！

この文化祭を終えて、私は友達と一致団結するのは、とても難しくて、でもそれができると大きな力になると分かりました。初めのころは全然まとまりもなく、あまり声を出せていなかったけれど、同じパートの人達との話し合いのときに、頑張ろうと思えて、1, 2年生の時に比べて大きな声で歌えました。そして、クラスみんなで協力して最優秀賞をとれたのはとても嬉しかったです。みんなで頑張ることは、すごく達成感があって良かったです。



文化祭が最高のいい思い出になったと感じました。なぜなら、クラスが一丸となって練習に取り組んできて、良い合唱になったと感じたからです。 tantで合唱できて本当に楽しかったし嬉しかったです。賞が取れなかったのは悔しいけれど、悔しいと思えているのは頑張った証だと思ってるので、前向きにこれから勉強などに生かしていきたいです。私も今年は指揮者をしたり、オープニングに参加したり、様々なチャレンジをしたけれど、良い経験になったと感じました。3年の学年合唱では、みんなの声もよく聞こえて、奥のほうまで響いているのが分かって気持ちよく歌えました。1, 2年生の合唱もレベルが高く、来年はきっともっと良くなるのだろうと思いました。午後は遊学館高校の方々が来てくださいり、ステージ発表を行ってくれました。動きがそろっていて、細かな動きや手先などまできれいで圧倒されました。



